

幸ヶ谷小 おやじの会 12月度議事録

開催日時	2017年12月2日(土) 17時00分~18時00分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室
出席者 28名	会長(國井)、副会長(花田、是川)、会計(新井)、会計監査(久保)、書記(浅田、和田、高津)、IT補佐(村山)、地域(荒川)、鈴木(隆)、横内、渡辺、宮本、赤羽、伊東(豊)、吉田、半沢、藤本、須藤、間、薮野、佐藤、江藤、島田、野見山、岡本、福室
議事	<p><b>【クローバー祭り振り返り】(PTA及び各コーナーのリーダー)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・鈴木会長、廣田副会長よりお礼の言葉と、アンケート結果及びその対処について報告あり。</li> <li>・PTA含めた課題等</li> </ul> <ol style="list-style-type: none"> <li>①当日はインフォメーションを校舎内に入れ、テントを張らずにやったが問題なかった。テントを組み立てなくていいので、おやじの会の負荷が減ることや、天候も気にせずできることを考慮し、PTAでは来年もテントなしを検討する。</li> <li>②オープニングのファンファーレである栗田谷中学校の演奏は、同校から来て演奏して頂いていることもあり、全員聞くよう時間をとった。しかし一方で、体育館と離れたところで行われるフリマが人気のため行列になっていた。来年の対応方については、まずPTAが学校と協議する。</li> <li>③これまで定番の赤羽さん司会が今年で最後、PTAからも感謝の言葉あり。来年以降は荒川さん、村山さんが対応予定。</li> <li>④フリマの値段で50円未満のものは、50円券に対してお釣りを渡したが、ルールとして行うべきかどうか議論あり。お釣りをなくす場合、PTAからの案内にお釣りは出ないと書いてもらう等、来年度の課題とする。</li> <li>⑤綿あめ、ポップコーンを買う人(のみならず、プラバンやコイン落としをやる人)の行列は課題。PTA作成の最後尾のうちわがあっただけよかったが、各コーナーの行列が折返しになるほど長いことから、行列対応の整理券配布等を含め、PTAで全体配置含めて検討する。</li> </ol> <ul style="list-style-type: none"> <li>・おやじの会における課題等</li> </ul> <ol style="list-style-type: none"> <li>①綿あめ、ポップコーンの生産能力がある。現時点でも、千原さんにご協力頂いた日産リーフがなくなると電源に困る状況であり、生産能力の向上は機械類の増強・動力(電源等)の確保・販売要員確保の面から検討の必要あり。</li> <li>②フリマの整理券がしっかり機能していない。歩道橋側は、並んでいても校内側から見通せないこともあるため、整理券の配布は正門側だけにするなど、お知らせ方法含めて来年の課題。</li> <li>③綿あめは空気をよく詰めれば保管時も良好な状態に保てるので、空気がしっかり入る袋にして製作開始時間を早めることも検討。</li> <li>④シャボン玉については、今年は砂上での開催で後片付けが容易だった。来年に向けて、さらにパワーアップしたシャボン玉ができるかどうか検討する。</li> </ol> <ul style="list-style-type: none"> <li>・その他、各コーナーの会計報告あり。</li> </ul> <p><b>【9/16 流しそうめん振り返り(是川さん)】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・参加者121名(大人50名・子供71名)と、天候がよくなかったものの、比較的盛況であった。</li> <li>・事前準備が足りず、先生の来校時間等把握していなかった事柄があるため、来年は改善したい。</li> <li>・流しの竹をどのように倒れにくくするかも、来年の検討課題。</li> </ul> <p><b>【防災倉庫の整理報告(花田さん)】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・7名に参加していただき、倉庫の備品を物品ごとに整理し、綺麗になった。</li> <li>・ステップアップフェスティバルで、5年2組が防災について勉強しているので、100個近くのランタンチェックをやってもらった。</li> <li>・活動報告としてHPへは掲載の予定。</li> </ul> <p><b>【学校運営協議会報告(國井さん)】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・学校運営(オープンスクール等)に対するアンケートの回収率が低い。</li> <li>・アンケートの回収率が低いまましていると、保護者が学校運営に協力するという意識よりもサービスをする側・受ける側という意識になってしまうことが懸念される。</li> <li>・また、アンケートは学校運営における貴重な意見でもあるので、アンケートへのご協力をお願いしたい。</li> </ul>

	<p><b>【その他】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・イベント毎に作成したマニュアルの電子データを共有することで、新しいリーダーの円滑なイベント運営に寄与することから、一つの場所に集約できるか、今後の検討課題。(是川さん)</li> <li>・冬期のイベントが少ないことから、新しいイベントの開催案について募集。また 2018 年度の年間行事についても、地引網の代わりにキャンプを行うのか等、引き続き検討。(國井さん)</li> <li>・新1年生を入れた春のハイキングについては、まず防災センターでの開催について検討する。(江藤さん) →おやじの会説明会を含め、4/14 (土) 開催を予定。</li> </ul> <p><b>【地域からの情報(荒川さん)】</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・12/3 にグラウンドゴルフあり。その後は基本的に春まで開催予定はなし。</li> </ul>
次回開催予定	次回定例会は1月20日(土) 17:00～。グリーン棟 多目的室